
 
 

 
 

 

 
 
 
 

 

    

   

 

 
 

   

      

   

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

    

  

 
 
 
 
 

 
 

Klub der Freiheitlichen Bezirksräte 

Der Grünstreifen/Trennstreifen in der Prausgasse wirkt kahl und könnte durch die Bepflanzung 
mit Bäumen optisch aufgewertet werden und damit auch einen Beitrag zur Beschattung und 
Kühlung leisten. 

In diesem Zusammenhang stellen die Freiheitlichen Bezirksräte gemäß § 24 der 
Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen in der Sitzung der Bezirksvertretung für den 23. 
Bezirk am 14. Dezember 2023 folgenden 

Antrag 

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht zu prüfen, ob im Rahmen vorhandener 

Infrastruktureinbauten und den Abständen zu den Lichtmasten, Baumpflanzungen auf dem 

schmalen Grünstreifen in der Prausgasse möglich sind. 

BezR Roman Schmid 
Klubvorsitzender 


